

Bernhard übernimmt ACEA-Vorsitz

Dr. Wolfgang Bernhard, verantwortlicher Daimler-Vorstand für das Lkw- und Busgeschäft, hat im Verband europäischer Automobilhersteller (ACEA) den Vorsitz im Nutzfahrzeug-Ausschuss übernommen. Er tritt die Nachfolge von Andreas Renschler an, der den Vorsitz seit Januar 2013 innehatte. Der Vorsitzende des Nutzfahrzeug-Ausschusses wird jährlich gewählt und wechselt unter den Mitgliedern.

Bernhard ist sicher, dass das Ziel der Hersteller, die CO2 Emission bis 2020 um 20 Prozent pro Tonnenkilometer zu senken, erreicht wird. Dringenden Aufklärungsbedarf sieht er bei den Themen Gewicht und Abmessung: Der Großteil der Einsparung finde hinter der Kabine auf dem Trailer statt. (ampnet/deg)